

# *Refuerza Francia fronteras tras atentado terrorista en Berlín*

---



La Habana, 21 dic (RHC) Francia aplicó un refuerzo de controles en sus fronteras con Alemania, Suiza y Luxemburgo, dos días después del atentado en Berlín con el que se responsabilizó el grupo terrorista Estado Islámico.

El ministro del Interior francés, Bruno Le Roux, decidió aumentar los dispositivos de vigilancia en fronteras, pues el autor del ataque que dejó 15 muertos y medio centenar de heridos sigue libre mientras las fuerzas de seguridad germanas continúan la búsqueda.

La existencia de la libre movilidad en la Unión Europea podría facilitar al atacante, todavía no identificado, huir de Alemania, razón por la cual las autoridades francesas decidieron reforzar la seguridad en sus límites territoriales.

En uno de sus despachos, la víspera, la agencia Amaq explicó que el grupo extremista aseguró que el conductor del camión que irrumpió en el mercado navideño era uno de sus soldados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116165-refuerza-francia-fronteras-tras-atentado-terrorista-en-berlin>



**Radio Habana Cuba**